

Informationen für die „Datensammlung Geschlechterforschung“ vom Margherita-von-Brentano-Zentrum, Freie Universität Berlin

Information for the "Gender Studies Database" from Margherita von Brentano Center, Freie Universität Berlin

Angaben zur Person / Personal Information

- Name:
- Titel / Title:
- E-Mail:
- Persönliche Homepage / Personal Homepage:

Formale Angaben zur Promotion / Formal PhD Details

- Führen Sie eine individuelle Promotion durch oder nehmen Sie an einem Promotionsprogramm teil?
/ Are you developing your PhD project as an individual doctorate or in a structured PhD Program?
Individuelle Promotion / Individual doctorate
Promotionsprogramm / Structured PhD Program
- Name des Promotionsprogramms / Name of the PhD Program:
- Fachbereich oder Zentralinstitut / Department or Institute:
- Wer betreut Ihre Arbeit? / Who supervises your Thesis?
Erste_r Betreuer_in / First Advisor:
Zweite_r Betreuer_in / Second Advisor:
- Sind Sie als Wissenschaftliche Mitarbeiter_in tätig? / Are you employed as a Research Assistant (WiMi)?
Ja/Yes Nein/No



Margherita-von-Brentano-Zentrum

Forschungsschwerpunkte bzw. Interesse / Research Focus or Interests	1.
	2.
	3.
	4.
	5.
	6.

Inhaltliche Angaben zum Promotionsprojekt / PhD Project Content Details

Name des Promotionsprojekts bzw. Thema / PhD Project Title or Theme	
Kurze Zusammenfassung / Short Abstract	

Schlagwörter / Key Words	1.
	2.
	3.
	4.
	5.
Disziplinäre Ausrichtung / Disciplinary Field(s)	
Beginn / Ende (voraussichtlich) / Beginning / End (aprox.)	

Kollaboration mit dem Margherita-von-Brentano-Zentrum / Collaboration with the Margherita von Brentano Center

- Haben Sie Interesse in unserem E-Mail Verteiler aufgenommen zu werden und sich über unseren News, Ausschreibungen und Projekte zu informieren? /
Do you want to be added to our mailing list and receive our latest news, calls and collaboration projects?

Ja/Yes Nein/No
- Hätten Sie Interesse an Vernetzungs- und Austausch-Veranstaltungen mit anderen (Nachwuchs-)Wissenschaftler_innen der Geschlechterforschung an der Freien Universität teilzunehmen? /
Would you be interested in participating in exchange events with other researchers in the field of gender studies at Freie Universität Berlin?

Ja/Yes Nein/No
- Haben Sie Verbesserungsvorschläge für unsere Förderung von Nachwuchswissenschaftler_innen in der Geschlechterforschung? Gibt es konkrete Bereiche, in denen Sie gerne unterstützt werden würden? (Z.B.: Lehre, Netzwerke, theoretische oder methodologische Diskussionsmöglichkeiten, Publizieren...)/
Do you have any suggestion for us to improve our work supporting junior researchers in the field of gender studies? Are there specific areas in which you would like to receive support? (For example: Teaching, Networking, Theoretical or Methodological Discussion, Publishing...)